

## 2019 年元旦 城ヶ崎クライミング

2019 年 1 月 1 日 火曜日

天気: 晴れ

伊豆 城ヶ崎海岸 あかねの浜

メンバー: CL 松原 室達 上荒磯 松本 Kさん



年越しクライミング初日を終えて

日帰り組 O 崎さん Y さんを伊豆高原駅で見送り、スーパーで買い出しを済ませる。

ポトフと焼肉の宴のあと、快適なテントの中、夢見心地で年を越した。

5 時半起床、M 原さんが見当をつけた場所で初日の出を拝み、あけましておめでとうの挨拶を交わす。

信じられないくらいに暖かな元旦の朝、M さん宅でついた餅でお雑煮を作り、

M さんお母様手作りのおせち&お屠蘇をいただく。



これ以上のスペシャルは無いくらい最上級なお正月を味わい、さあ、初登りは何処へ？

あかねの浜というスポットへ車を走らせ駐車場から海岸線のトレイルを 30 分ほど朝散歩。

眼下に赤茶の岩場がみえたら遊歩道から海岸へと降りる。ちなみに舗装路を行けば

アプローチは半分以下の距離だ。

昨日より波打ち際に近くルートが長い、高度感がある岩場だ。日当たりよくポカポカ陽気



増長天、広目天、イソギク（だったかな？）グレードは本によって若干異なるが  
上手い人がアップで登る程度のルートに M 原さんにトプロープを張ってもらおう。  
ハンド、フット、ところによってフィンガー?!とジャミング練習。  
段々とコツがつかめてくるものの、トプロープなのにトラバースや岩からすっぽ抜けそ  
うになると怖い。リードで登る人は凄いな。

M くん、H ちゃん、20 代二人はなかなか粘り強く岩と向き合っていた。



我々の他には 1 組しかおらず、ゲレンデはほぼ貸し切り状態で幸せ。

昼寝タイム、コーヒータイムと各自その場を楽しみながら、あっという間に一日が終わり  
後ろ髪惹かれながら 5 時過ぎには一人帰路についた。



個人的にナチュラルプロテクションを使ったトラッドクライミングは憧れだが  
知識と実技を習得する道程は、知るほど遠のいてくように感じる・・・  
それでもそこへ近づきたい思いで参加させてもらい、回収やビレイをさせていただき  
ほんの少しではあるが前に進めた気がする。

こんなに充実した年越しを計画、遂行してくれた松原さん、一緒に登ってくれたメンバー、  
ありがとうございました～！

今年も皆様どうぞよろしくお願いたします。



